



La celebración se llevó a cabo en el Teatro Universidad de Concepción junto a autoridades regionales

Corporación Educacional Masónica Concepción cumple 70 años

En esta instancia diversos actores del mundo académico destacaron el rol de Coemco en la formación de personas bajo los principios del humanismo y laicismo.

La Corporación Educacional Masónica de Concepción (Coemco) celebró ayer sus siete décadas aportando a la formación de personas bajo los principios del humanismo y laicismo. A través de una ceremonia en el Teatro Universidad de Concepción compartieron el avance y los proyectos que se encuentra realizando la Corporación. El acto contó con participación del presidente de la institución, Alejandro Navarro; el Gran Maestro de la Gran Loggia de Chile, Sebastián Jans; la delegada presidencial regional del Biobío, Daniela Dresdner; el seremi

de Educación del Biobío, Carlos Benedetti; el director de la Superintendencia de Educación, Carlos Martínez y el director de la Provincial de Educación, Matías Aravena. En esta oportunidad Jans comentó que "lo más importante que tenemos que destacar es que los colegios de la Corporación siempre han entregado una educación de calidad laica y que ofrece una respuesta educacional a una cantidad significativa de personas".

El seremi de Educación también destacó los logros de Coemco en su aniversario. "Pri-



Autoridades destacaron el rol de Coemco a nivel regional.

mero que todo 70 años de trayectoria hablan de una institución que a lo largo del tiempo se ha ido consolidando, ha ido expandiéndose más allá de la idea original de establecer un colegio de inspiración laica. Sino que hoy día también aportan a la Región y a la Provincia de Concepción principalmente, con establecimientos particulares subvencionados y gratuitos, como el caso de Hualqui y Los Acacios, que sin duda fortalecen la oferta educativa", indicó la autoridad educacional.

Referente a la educación laica el seremi agregó que hay valores compartidos, como aquellos que promueven la ciudadanía activa por parte de los estudiantes, que promueven una mirada crítica, una concepción de lo público y de laico con el respeto y la toleran-

● Participación alumnos

En la ceremonia se presentó el Coro y la Orquesta de Cuerdas Coemco, compuesta por cerca de 170 estudiantes de varios colegios de la corporación.

cia a las distintas visiones que conforman nuestra sociedad, y es algo que coincide con los valores que Coemco ha venido transmitiendo durante estos años. "Sin duda el componente de la innovación, de la incorporación del inglés, de la incorporación de la mirada de la ciencia y de la tecnología incorporada a los procesos de aprendizaje son una herramienta que debe ser asumida transversalmente", concluyó Benedetti.